



WAHRNEHMUNG VON LEISTUNGSSCHUTZRECHTEN GMBH
PRODUZENTEN

LEITFADEN zur KONFLIKTKLÄRUNG

Liebe Bezugsberechtigte, lieber Bezugsberechtigter,

[English version below](#)

herzlichen Dank für Ihre aktive Teilnahme am Claiming-Prozess der LSG-Produzenten!

Liegen bei von Ihnen geclaimten Titeln *Conflicting Claims* vor, d.h. derselbe Titel desselben Künstlers wurde von mehr als einem Bezugsberechtigten beansprucht, ist eine Konfliktlösung erforderlich. Die *Conflicting Claims* sind im LSG Produzenten Webportal unter *Meine Services/Meine Aufnahmen* einsehbar. Unter "*Konflikte*" sind Name und E-Mail-Adresse der am Konflikt beteiligten Bezugsberechtigten eingetragen.

Wir bitten Sie um Klärung der *Conflicting Claims untereinander*. Diese Klärung kann nur zwischen den Rechteinhabern erfolgen, die LSG kann *Conflicts* nicht entscheiden. Senden Sie uns daher bitte auch keine Verträge, Dokumentationen etc.

Zur Klärung bitten wir Sie entweder

- a. bei **Zurückziehen Ihres Claims** das Datum aus **Spalte L** ("*Beginn der Registrierung*") in **Spalte M** ("*Ende der Registrierung*") zu übertragen (Format TT.MM.JJJJ) oder
- b. bei **Einigung auf einen Split** Ihren Anteil (%-Anzahl) in **Spalte Q** ("*Anteil*") einzutragen

und **Ihr korrigiertes Claiming-Excel an claiming@lsg.at zurück zu senden.**

Bei **Aufrechterhalten Ihres Claims** ersuchen Sie bitte den/die Konfliktpartner, uns das **Zurückziehen deren Claims** zu übermitteln (wie in a. beschrieben). Für Titel mit ungeklärten *Conflicts* können keine Tantiemen ausgezahlt werden!

Dear members of LSG producers,

we would like to thank all members for their active participation in our repertoire claiming process!

Should some of your claiming entries have led to **conflicting claims**, i.e. two or more members have claimed to be the holders of the rights to the same track, a conflict resolution is required. These conflicting claims are visible in your LSG Producers webportal at *Services/My recordings*. In the column "Conflict" please see the name **and email addresses of the parties involved** in the conflict.

We ask you to settle these conflicting claims **amongst each other**. This has to be settled between the respective holders of the rights to the recording. Please do not send any contracts, documentation, etc. to LSG.

For clarification we ask you to either

- a. if you **withdraw your claim**, transfer the date in **column L** ("Beginn der Registrierung") **to column M** ("Ende der Registrierung") (format DD.MM.YYYY) or
- b. if **you agree on a split**, enter your share (% percentage) **in column Q** ("Anteil")

and **send your corrected claiming-Excel back to claiming@lsg.at**.

If you **uphold your claim**, please request the conflicting parties to send us **the withdrawal of their claims** (as explained in a.). Until those conflicts are solved no money can be paid out for the respective tracks!